



児童数 557名

「かしこく、心やさしく、たくましく」

佐倉小学校ホームページ <https://www.city.sakura.lg.jp/section/school/sakura-es/>

令和6年1月9日発行

明けましておめでとうございます

皆様方のますますのご健勝とご多幸をお祈りいたします



はじめに、能登半島地震で被災された皆さまに対しまして、心よりお見舞いを申し上げます。国内で震度7の大地震は2018年の北海道地震以来、大津波警報が発表されたのは2011年の東日本大震災以来となります。厳しい寒さの中、避難生活を余儀なくされている方々の安全・安心が確保され、一日も早く平穏な日常が取り戻せますようお祈りいたします。

さて、この年末年始にかけて、後生に伝える自然の脅威といった内容の記事を目にする機会がありました。1703年12月31日に発生した元禄地震では、房総半島南方沖を震源とする巨大地震で千葉県沿岸は大津波が襲い多くの方が犠牲となりました。1923年9月1日に発生した関東大震災では、土砂崩れや家屋の倒潰等により多くの方が犠牲となりました。1987年12月17日に発生した千葉県東方沖地震では、家屋の損壊が7万棟を超えました。また、2011年3月11日に発生した東日本大震災では、成田市や印西市で震度6弱、佐倉市でも震度5強を観測し、人的被害や建物被害が多数発生しました。「地下で複数のプレートがせめぎ合う日本列島に住んでいる以上、地震は避けては通れない。」「自分の住む土地の由来を知ることは防災の第一歩と指摘する。」等の部分が印象的な記事でしたが、過去の災害を伝える大切さと備えの重要性を改めて認識した次第です。今年度も避難訓練等を計画的に実施しているところですが、ひき続き防災意識の高揚に努めてまいりますので、各ご家庭でも話題にしていただけると幸いです。

児童の皆さんには、「あと3か月で学年が一つ上がるので、次の学年に向けて、健康に留意しながら、しっかりと自分の目標をもって生活していきましょう。」と話しました。9か月間の様々な活動から自信をつけてきた頼りがいのある5・6年生が今年も佐倉小をリードしながら、さらに充実した学校生活を送ることができるのではないかと楽しみにしています。

結びに、ひまわり会をはじめ地域、保護者の皆様には、登下校における見守り活動に毎日ご支援・ご協力を賜り誠にありがとうございます。1月は、路面凍結による転倒等も懸念され、交通ルールを一層遵守した登下校が大切となります。交通安全指導を今後も繰り返し行いながら事故防止に努めてまいりますので、ひき続きお力添えをくださいますようお願いいたします。

なお、トイレの改修工事は今年度一杯かかる予定です。保護者の皆様には、校内への自家用車の乗り入れについて、ひき続きご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



【1月の行事予定】

1	月	祝日:元日 年のはじめを祝う。
8	月	祝日:成人の日 おとなになったことを自覚し、みずから生き抜こうとする青年を祝いほげます。
9	火	全校集会 4時間日課(給食なし) 11:45下校 職員登校指導
10	水	4時間日課(給食なし) 11:45下校
11	木	給食開始 身体計測(5・6年・ふじの木)
12	金	身体計測(3・4年)
15	月	身体計測(1・2年) 代表委員会 委員会活動 1~4年5時間日課
16	火	校内書初め展(~30日) ※保護者の参観は、23、24、25、29日です。
18	木	佐倉市学習状況調査
22	月	クラブ活動 1~3年5時間授業
26	金	校内授業研究会 特別日課14:30下校 学校評価(後期実施)
31	水	1年佐倉幼稚園・保育園交流会

【2月の行事予定】

1	木	全校集会
2	金	入学説明会
5	月	代表委員会 委員会活動 1~4年5時間日課
9	金	職員登校指導
11	日	祝日:建国記念の日 建国をしのび、国を愛する心を養う。
12	月	振替休日
15	木	授業参観 保護者会
19	月	クラブ活動 1~3年5時間授業
22	木	PTA 評議員会・理事会
23	金	祝日:天皇誕生日 天皇の誕生日を祝う。

【3月以降の主な行事予定】

3月 1日(金)6年生ありがとうの会・ひまわり会感謝集会

3月15日(金)卒業式

3月22日(金)修了式

3月29日(金)離任式 ※行事予定につきましては、変更がありますことをご承知おきください。

佐倉小の子供たちの活躍

千葉県誕生150周年記念事業

「未来へつなげたいふるさと」ポスターコンクール

小学校4~6年の部 入選 5年

ユニセフ募金

ユニセフ募金は、22,581円集まりました。

ご協力ありがとうございました。

全校集会 12/22(金)・1/9(火)

1月の心の教育相談員・ スクールカウンセラー来校

月	火	水	木	金
1	2	3	4	5
8	9	10	11	12
15	16	17	18	19
22	23	24	25	26
29	30	31		

☆印…スクールカウンセラー ○印…心の教育相談員



冬休み前12月22日と冬休み明け1月9日に全校集会を行いました。12月22日に校長先生から子供たちに、「ありがとうの気持ちを、家の人や地域の人、友達に伝えよう」、「できなかったことを明らかにしよう」、「令和6年に頑張ることを言葉に出して言おう」という3つの宿題が出されました。1月9日の全校集会では、「次の学年に向けて目標をもって過ごそう」という校長先生からのお話に対して、子供たちからは「はい！」と元気な返事が返ってきました。2024年も元気よく迎えられました。